

Aeronave se vio obligada a aterrizar de emergencia en Aeródromo de Pucón

ZONA LACUSTRE. Resultó ileso el piloto, quien gracias a buenas maniobras logró controlar la situación, originada por una falla en el tren de aterrizaje.

MUNICIPIO DE PUCÓN



EL PILOTO LOGRÓ SALVAR ILESO TRAS REGISTRAR UNA FALLA EN EL TREN DE ATERRIZAJE DE SU AERONAVE.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Según lo informado por la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) al equipo de Emergencias de la Municipalidad de Pucón, ayer domingo por razones que se investigan una aeronave tipo Cessna aterrizó de emergencia en el Aeródromo de Pucón, esto

tras presentar una falla en el tren de aterrizaje, el que no se accionó al momento de la aproximación a la pista principal del recinto de aviación puconino.

Afortunadamente no hubo lesionados, ya que la aeronave iba sin pasajeros, resultando ileso el piloto quien gracias a buenas maniobras logró controlar la complicada situación.

Rodrigo Ortiz, director de

“

Ya se realizó el retiro de la aeronave, para desocupar la pista, en lo que afortunadamente no hubo lesionados”.

Rodrigo Ortiz,
 director de Gestión de Riesgo y Desastres de Pucón

Gestión de Riesgos y Desastres de la Municipalidad de Pucón, aseguró que gracias a las maniobras del piloto, la situación no pasó a mayores.

“La avioneta estaba en proceso de aproximación a la pista, sólo con el piloto y sin pasajeros, cuando tuvo problemas en su tren de aterrizaje lo que forzó al piloto a realizar maniobras de emergencia. Ya se realizó el retiro de la aeronave, para

desocupar la pista, en lo que afortunadamente no tuvo lesionados”, comentó Ortiz.

Es importante destacar que para denuncias de Emergencias en la comuna lacustre existen los números telefónicos gratuitos, “1448” de la Municipalidad de Pucón; al igual que el “133” de Carabineros, “132” Bomberos; y el “137” Emergencia en Playas a cargo de la Armada. 